各保育園父母会・父母有志、考える会会員、関係団体のみなさまへ

中野区議会第3回定例会(9月議会)

に向けた取り組みのお願い

野方北保育園父母の皆さんのがんばりと、皆さんのご協力により、

「野方北保育園の民営化は1年延期でどうか」と区が打診してきているそうです。 これと合わせて、

「今議会で廃園条例上程、民営化事業者選考、父母との擦り合わせを早急に」 という打診もしているそうですが、私たちはこれに**ちょっと待った!**をかけます。 ちょっと待ったをかける理由)

野方北保育父母の陳情(延期と全園への説明求める)が、議会でまだ取り扱い中。 民営化するとこれまでの水準(職員配置など)がどうなるのかが不明なまま。 民営化の該当の父母とだけ について話し合うのではなく、広く父母・住民の声を 反映させた話し合いの中で決めていくべき。

~ が解決されないこの時期に廃止条例を上程するのは早すぎる。

緊急な取り組みですが、ぜひぜひご協力ください。

- 「中野の保育を考える会」取り扱い陳情(個人としての議会への意思表示)
- *父母会でも、有志でも、各会員、関係団体でもどなたでも集められます 団体陳情(組織・団体としての議会への意思表示)
- *代表のところに、父母会会長名、父母有志代表名、団体代表名と印をお願いします。

【スケジュール】

9/22 個人署名用紙、団体陳情用紙配布

9/30~10/2

幹事電話:署名の集まり具合、お困りごとを確かめさせて下さい

- 10/3 個人署名、団体陳情、ともにこの日に必着お願いします
- 10/4 取りまとめ作業
- 10/5 議会陳情受付締め切り